



# 新たなステージへ 羽ばたけ

令和 3年 12月 23日(木)  
学校通信 第9号  
神奈川県立新羽高等学校  
編集長 教頭

## スケアード・ストレイト（交通安全教室）

11月17日(水)、1年生を対象にグラウンドで行いました。



「スケアード・ストレイト(恐怖の直視)」とは、怖い思い、ヒヤッとする体験を通じて啓発効果を高めるものです。右の写真は、スタントマンによる、自転車の交通事故の再現で、実際に目にすることで、交通安全意識の向上を図り、交通ルールとマナーを理解し、交通事故を抑止することを目的としています。生徒の皆さんは、事故の再現の様子に興味深く見ていました。

## 第2回 教員たちの勉強会



11月18日(木)に、今年度2回目の「授業研究会」を実施しました。研究テーマは、「課題解決力を育成する授業の実践」です。当日は、6教室で授業が行われ、各教職員が授業を見学しました。左の写真は、日本史 A(2-8)の授業の様子です。授業後に教科別の研究協議を行い、その後会議室での全体会(右の写真)で、教科ごとに協議の報告をしました。

==== 連絡 お願い ====  
神奈川県内の新型コロナ新規感染者数は、  
低い水準が続いていますが、引き続き、感染  
対策を徹底しましょう。マスク着用、手指の  
消毒、換気(寒いですが)、黙食等にご協力  
をお願いします。  
====

### 先輩の目

私は高校在学中に人生の転機があり、大学に進学する必要がありました。何がきっかけで、勉強のスイッチが入るのか、自分にしかわかりません。皆さんには、勉強することの意義を、ぜひ考えてほしいと思います。